

Así es el trabajo militar en las zonas siniestradas

El Ejército ha desplegado también sus capacidades para resguardar a la población en la emergencia.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Un amplio despliegue de medios humanos y logísticos realiza el Ejército en apoyo a las tareas de mitigación de los incendios forestales.

En este contexto, lo primero que se generó tras el inicio del incendio en Penco, fue el despliegue de la Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales (Brife) del Regimiento N° 6 "Chacabuco", unidad que integran efectivos capacitados y equipados por Conaf para actuar en este tipo de escenarios; fuerza que, con el paso de las horas, se incrementó con más Brife provenientes de distintas unidades militares del país.

Junto con ello y en el marco de las facultades que otorga Estado de Excepción Constitucional por Catástrofe, el personal cumple funciones de seguridad, con el fin de resguardar a la población. "En estos momentos nos encontramos custodiando una estación de servicio y distintos centros de acopio, manteniendo presencia militar y apoyando directamente a la ciu-



LAS DISPOSICIONES SE EMITEN DESDE EL COMANDO DE OPERACIONES TERRESTRES EN CONCEPCIÓN.



PERSONAL DEL EJÉRCITO CUMPLE FUNCIONES DE SEGURIDAD.

danía afectada por los incendios en Penco, Lirquén y otros sectores de la región", explicó el teniente del Chacabuco, Gustavo Urbina.

"Apoyamos a Bomberos de Chile y a la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en la evacuación de personas, viviendas y material altamente inflamable. Las tropas se mantienen en la zona coordinando recursos para con-

tinuar las labores en terreno", puntualizó, por su parte, el teniente Sebastián Adriazola, comandante de la Unidad Fundamental de Emergencias y Catástrofes (UFEC).

APOYO

La institución castrense puso a disposición todas sus capacidades con el fin de satisfacer las necesidades que se generen y para ello, desde el Comando de

Operaciones Terrestres en Concepción, se emitieron las órdenes que permitieron proveer personal, equipos logísticos y maquinaria de ingenieros; medios que se han ido incrementando gradualmente conforme a la evolución de la catástrofe y las capacidades disponibles de las autoridades encargadas de las zonas afectadas.

"Con estos despliegues, el Ejército reafirma su compromiso con la ciudadanía, demostrando que la coordinación interinstitucional y la presencia en terreno son preponderantes para proteger vidas y comunidades frente a los incendios que azotan el centro-sur del país. Todo esto en el marco al Plan de Apoyo a la Comunidad y Seguridad Pública", expresaron desde el Puesto de Mando del COT. ©